
 
 

De : richard.ww75 <richard.ww75@proton.me> 
Envoyé : vendredi 23 mai 2025 15:10 
À : enquete plu1 <enquete.plu1@marguerittes.fr> 
Objet : Enquete  
  
Bonjour,  
Je suis installé sur Marguerittes depuis environ 3 ans et je souhaite exprimer mon avis favorable au 
projet de panneaux photovoltaïques sur le mon rodier.  
 
En effet, depuis mon arrivée, j'observe que la municipalité en place depuis les dernières élections a 
effectué de nombreuses actions en faveur de l'écologie au travers des deux axes essentiels. Dans un 
premier temps dans la réduction de l'énergie consommé avec le changement des éclairages publics 
et les travaux de réhabilitations thermiques (notamment la mairie et les écoles municipales) qui 
n'avaient  jamais été réalisé précédemment.  
 
 
Le second axe est la production d'énergie et ce projet est donc un point essentiel de l'évolution (en 
plus des autres projets initiés sur les bâtiments municipaux ou les parkings). 
 
 
 Merci par avance pour la prise en compte de ma contribution. 
 


